



Homenaje al ex decano de Farmacia Julián Rivas

SALAMANCA. La Facultad de Farmacia celebró ayer un acto de homenaje al que fuera su decano entre los años 2004 y 2012, Julián Rivas. La actividad se llevó a cabo en el salón de actos del centro, con la presencia de varias autoridades y destacadas personalidades académicas, entre ellas la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano. El programa llevó por título *Vino, sabiduría y salud* y además de ponencias incluyó una cata de vinos. ■

